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会 長 挨 拶 
 

会長 村山好胤 
新年明けましておめでとうござい

ます。会員の皆様におかれましては、

すがすがしい新年を迎えられたこと

とお喜び申し上げます。正月休みはい

かがお過ごしでしたでしょうか。政治

経済は皆様ご存知のように混沌とし

ており、景気回復は 2010 年以降とい

われ、大変厳しい冬の時代に入ったよ

うです。政治では身近なところから、

岐阜県知事選挙に岐阜市長選、国政で

はいつ解散になるのかわかりません

が、衆議院員選挙が行われる年となり

ました。また、経済では特に愛知県は

トヨタをはじめとする自動車関連産

業が打撃を受けており、今までが良か

っただけに厳しい状況になっている

と聞いております。 
さて、初詣についてちょっと調べて

みました。今年は例年より多い人出で

あったと報じられております。初詣と

は新年にはじめて社寺に参ること、初

参りとも、元々は「としこもり」とも 

「としごもり」ともいい、家長が祈願

のために大晦日の夜から元旦の朝に

かけて氏神さまにこもる習慣が、やが

て大晦日の夜の「除夜詣」と「元旦詣」

の二つに分かれ、元旦詣でが今日の初

詣のもととなったといわれています。 
 江戸時代末期までは、氏神さまやそ

の年の恵方の方角（今年は東北東やや

右）の社寺に詣でることが多かったの

が、明治以降では氏神や恵方とは関係

なく有名な寺、神社に参詣が普通にな

っています。いまでも午前０時まえに

参拝して、元旦になってもう一度参拝

する方もおみえになりますが、これを

二年参りというそうで、この習慣が残

っている地方があるそうです。また今

のように初詣をするようになったの

は、明治の中期以降のことで鉄道会社

が、宣伝をするようになってからのこ

とだそうです。ちなみに今年の大晦日

から3日にかけて昨年より8万人多い

68 万人の参詣者があったと伊奈波神

社ではいわれたそうです。 
出来れば伊勢神宮に参詣したいと

思っております。 

わ い が や 会 議 
会議議題：岐阜中RC の現在の問題点

から今後の課題について 
1.例会の出席率が低下傾向にある 
・メイキャップを除き、80 パーセン

ト以上の出席率を目標とすべきで

はないか。 
・魅力ある外部卓話は勿論、各会員の

職業紹介等を積極的に行なうこと

で会員同士のことを更に知り合う

ことも必要ではないか。 
2.ロータリアンには頼まれごとにつ

いてNO はない、という精神を改めて

省みる必要があるのではないか。 
3.人事について、会長、副会長、幹事、

各委員長の選任について 

   

前 例 会 の 記 録 

平成２１年１月６日(火) 

[点鍾]１２時３０分 

[ソング]君が代・奉仕の理想 

[ゲスト] 

[ビジター] 

[出席]会員総数37名 
本日出席 22名 59.46％ 

[行事]会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボッ

クス報告 

『わいがや会議』 

担当 副幹事

本 日 の 予 定 

第８５８回 

平成２１年１月１３日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事]卓話 

岐阜産業労働観光部 

労働雇用課 主査 

丹羽麻規子様 
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次 回 予 定 

第８５９回 

平成２１年１月２０日(火) 

[点鐘]１２時３０分 

[行事] 

第3回クラブアッセンブリー

各委員会中間報告 
担当 幹事
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例えば、次年度選任は前年度に副とし

て要職についた者が職務内容等経験 
することで次年度の長として活躍が

できるようなシステムを構築し、また、

引継を円滑化することを検討したら

どうか。 
4.会員は改めて、ロータリーの友や月

信、週報等を読み聞きすることで最新

情報を取得し、意識向上する必要があ

るのではないか。 
5.クラブ全体で環境問題を考える必

要があり、例えば、身近でできること

は節約することであったりする。常に

意識向上することで寄与するべきで

はないか。 
以上、各テーブルにて積極的に意見交

換をし、今年度及び次年度への課題と

することで会議を終了。 
わいがや会議のようす 


